



El Cabildo abre su estrategia de participación ciudadana a expertos en comunicación, infancia e igualdad

Los Diálogos de la Participación 'DIP 2016' se celebran hoy y mañana para promover el interés por los asuntos públicos en sectores claves de la sociedad

Tenerife – 11/07/2016. El Cabildo de Tenerife, inauguró hoy [lunes 11] los Diálogos de Participación Ciudadana DIP 2016, una iniciativa del área de Participación y Atención Ciudadana para promover el interés por los asuntos públicos en sectores claves de la sociedad. Estos encuentros culminarán con la creación de equipos de trabajo que se suman a las redes ya creadas con las corporaciones locales y las entidades ciudadanas para impulsar la participación ciudadana en la Isla. Estas actuaciones se recogen en el Marco Estratégico Insular de Participación Ciudadana (2015-2020).

El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, inauguró esta iniciativa señalando la necesidad del diálogo y la pedagogía en el marco de la participación ciudadana: "Hay que dialogar con la ciudadanía a través de la información y la formación". Carlos Alonso abrió estos diálogos acompañado de las consejeras responsables de Participación Ciudadana, Coromoto Yanes; Acción Social, Cristina Valido, e Igualdad, Estefanía Castro. Todas subrayaron la importancia de establecer un diálogo, en este caso con expertos, que favorezca la correcta atención de las necesidades ciudadanas.

En esta primera edición de los DIP 2016, que se celebran en TEA Tenerife Espacio de las Artes, el Cabildo ha escogido a los profesionales de la comunicación, la infancia y la igualdad para, de forma conjunta, definir estrategias que sirvan para impulsar un papel más activo y/o comprometido con los asuntos públicos por parte de los medios de comunicación, los niños y las mujeres; colectivos estos últimos cuya implicación y participación activa en la sociedad es preciso reforzar.

Los DIP 2016 comenzaron esta mañana con el Diálogo de Participación y Comunicación, al que han sido convocados expertos en comunicación. El encuentro se inició con la presentación de las líneas estratégicas del área de Participación Ciudadana del Cabildo de Tenerife y siguió con una mesa de trabajo sobre participación y comunicación presidida por el profesor de Comunicación y Educación de la UNED, Juan Trujillo, que habló sobre la importancia de la comunicación participada, y Oliver Serrano, consultor de comunicación digital, para ahondar en el fin de estos diálogos.

El Diálogo Participación e Infancia se celebrará esta tarde, de 17:00 a 20:00 horas, también en TEA, comenzando con la exposición de experiencias prácticas sobre Participación e Infancia a cargo de Cristina Molina, experta en metodologías participativas, que dinamizará el diálogo basándose en la muestra de dos experiencias: *Amiguitos* y *Amiguitas* del proyecto Juntos en la Misma Dirección y el proyecto de participación infantil del Ayuntamiento de Los Realejos.

Mañana [martes 12] continuarán los DIP 2016 con el diálogo Participación e Igualdad, que se celebra de 10:00 a 13:00 horas, en TEA, con una mesa redonda en la que



ÁREA DE GOBIERNO ABIERTO, ACCIÓN SOCIAL Y ATENCIÓN CIUDADANA PARTICIPACIÓN Y ATENCIÓN CIUDADANA

interviene la jefa de Unidad de Igualdad de Cabildo Insular de Tenerife, Ana Peña, que hablará sobre políticas de igualdad y participación; la responsable de la secretaría de la mujer de USO- CANARIAS, Olga Manduca, para disertar sobre participación de la mujer y empleo, y la responsable del área de Igualdad de la Coordinadora de personas con discapacidad física de Canarias (CoordiCanarias), Yaiza Afonso, que aportará sus conocimientos sobre mujer y discapacidad. La dinamización de este encuentro corre a cargo de Cristina Molina, experta en metodologías participativas.

El Cabildo de Tenerife trabaja por convertirse en una administración accesible, transparente y participativa, siguiendo el modelo de gobierno abierto. Con este fin, esta institución crea los mecanismos necesarios para que la población acceda a las decisiones de gobierno que le afectan, pero, además de crear esas vías, es necesario potenciar los procesos participativos y la colaboración ciudadana. Estos diálogos obedecen a ambos objetivos, invitando a los profesionales de diversos sectores a colaborar con la participación: un derecho y un deber.

Nota: Se envían imágenes alusivas por correo electrónico (inauguración de los DIP 2016 y del Diálogo de Participación y Comunicación)